

Zermatt Tourismus

«Wir schaffen das!»

Liebe Insiderinnen, liebe Insider

«Du bist ein Träumer! Um einen Weltcup zu kriegen, müsst ihr euch hochdienen und mindestens zehn Jahre Europacup veranstalten.» Eine Antwort, welche ich zigfach erhalten habe, als Zermatt den Finger in die Luft gestreckt hat, wenn es wieder mal um das Thema Ski-Weltcup ging.

Nun geht es plötzlich schnell. Sehr schnell sogar. «The Matterhorn Cervino World Cup Races» werden noch in diesem Jahr Realität. Zugegeben, etwas erschrocken bin ich schon ob all dem Mut, den wir und vor allem die Verantwortlichen rund um die Weltcuprennen an den Tag legen. Quasi aus dem Stand heraus müssen wir uns beweisen, ohne Netz und doppelten Boden.

Gastgeber sein? Wir sind die Profis! Events? Ja, auch das können wir! Skirennen? Okay, sollte eigentlich auch gehen, schliesslich werden uns die Profis aus Gröden tatkräftig unterstützen. Und was wir nicht vergessen dürfen: Es ist nicht Zermatt allein; unsere Freunde aus Valtournenche ziehen mit am Strick und bringen ihre Kompetenzen mit ein.

Das Zauberwort heisst einmal mehr «gemeinsam». Darauf zählen wir auch: den vielbeschworenen Zusammenhalt, das gemeinsame Ziel vor Augen, den gemeinsamen Erfolg. Packen wir es an und zeigen der Welt, wie gut wir funktionieren, vor allem, wenn wir unter Druck sind. Wir schaffen das!

Herzlichst

Daniel Luggen
Kurdirektor

